

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Outsourcing (alih daya) adalah pemanfaatan tenaga kerja untuk melakukan pekerjaan atau proses produksi tertentu oleh suatu perusahaan, dengan pengadaan tenaga kerja yang disalurkan melalui perusahaan atau penyedia jasa tenaga kerja. Hal tersebut berarti ada pihak ketiga yang berperan sebagai penghubung antara pekerja dengan pihak perusahaan yang membutuhkan jasa pekerja untuk melakukan pekerjaan tertentu yang biasanya bersifat sementara, sehingga pihak perusahaan tidak perlu menghabiskan waktu, tenaga dan biaya untuk melakukan administrasi tenaga kerja baru yang akan melaksanakan pekerjaan tertentu tersebut.

PT. Sumber Mas Indah Plywood adalah sebuah perusahaan yang bergerak dibidang industri perkayuan yang berorientasi ekspor dengan berbagai macam produk. Hal ini membuat PT. Sumber Mas Indah Plywood memilih melakukan pengadaan tenaga kerja baru untuk pekerjaan produksi tertentu atau pekerjaan diluar proses produksi kepada penyedia jasa tenaga kerja (*Outsourcing*), dengan diadakannya praktek pengadaan tenaga kerja *Outsourcing* pada perusahaan tersebut, maka perusahaan harus melakukan perjanjian kontrak kerja sementara dan juga harus membayar pekerja yang akan dipekerjakan tersebut kepada pihak penyedia jasa *Outsourcing*,

Dalam proses pembayaran tagihan kepada pihak penyedia jasa *outsourcing* PT. Sumber Mas Indah Plywood melalui departemen Personalia harus memiliki data dan juga laporan absensi pekerja kontrak selama masa kontraknya berlangsung, pada perusahaan tersebut khususnya departemen Personalia dalam pendataan data pekerja dan laporan absensi pekerja tiap periode masih menggunakan program Microsoft Excel, yang dikhawatirkan apabila data pekerja tersebut tidak sengaja terhapus ataupun ada kerusakan data (*Corrupt*).

Informasi baik berupa data atau riwayat absensi pekerja dapat di kelola secara baik dan diproses sedemikian rupa sehingga menjadi sebuah suatu sistem yang dapat mengatasi masalah terjadi. Sistem tersebut nantinya berupa aplikasi yang bertujuan untuk mempermudah pengelolaan data pekerja dan laporan absensi dalam jumlah yang banyak dengan satu sistem yang mencakup keduanya sehingga menghasilkan suatu informasi yang akurat dan lebih efisien.

Dari kasus yang ada pada PT. Sumber Mas Indah Plywood perlu adanya sebuah sistem yang dibangun untuk mendukung kegiatan manajemen pekerja *Outsourcing*. Sehubungan dengan hal tersebut penulis menyusun Laporan Tugas Khusus ini berjudul : **“Rancang Bangun Sistem Informasi Data dan Absensi Karyawan *Outsourcing* di PT. Sumber Mas Indah Plywood”**.

Sistem Informasi pekerja *Outsourcing* yang telah dibuat diharapkan dapat membantu para staf administrasi departemen Personalia pada PT. Sumber Mas Indah Plywood dalam memanajemen data dan absensi pekerja *Outsourcing* dalam proses pembayaran tagihan pada perusahaan tersebut kepada pihak penyedia jasa *Outsourcing*.

1.2 Materi Tugas Khusus

Adapun Materi Tugas Khusus adalah Sistem Informasi Data dan Absensi Karyawan *Outsourcing* Berbasis Desktop Pada PT. Sumber Mas Indah Plywood.

1.3 Tujuan Tugas Khusus

Tujuan dari Tugas Khusus ini adalah Sistem Informasi Data dan Absensi Karyawan *Outsourcing* Berbasis Desktop Pada PT. Sumber Mas Indah Plywood dapat membantu proses manajemen data pekerja serta absensi pekerja *outsourcing*, diharapkan agar mempermudah dalam pengelolaan data pekerja, penyimpanan riwayat absensi pekerja *outsourcing* di perusahaan tersebut khususnya departemen personalia agar lebih *update*, *efisien* serta meminimalisir kesalahan data.

1.4 Waktu dan Tempat Tugas Khusus

Pelaksanaan Tugas Khusus ini dilakukan pada :

Tanggal : 20 September 2021 – 20 November 2021

Tempat : PT. Sumber Mas Indah Plywood

Jl. Kapten Darmo Sugondo No. 99, Ds. Karang Kiring,
Kecamatan Kebomas, Kabupaten Gresik

1.5 Sistematika Penulisan

Pada penulisan laporan Tugas Khusus ini, digunakan sistematika penulisan sebagai berikut:

Bab I : Pendahuluan

Berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, materi Tugas Khusus, tujuan Tugas Khusus, waktu dan tempat Tugas Khusus, dan sistematika penulisan laporan.

Bab II : Profil Tempat Tugas Khusus

Berisi tentang profil tempat Tugas Khusus yang menceritakan tentang sejarah, visi dan misi, tujuan, dan struktur organisasi tempat Tugas Khusus.

Bab III : Analisis dan Perancangan Sistem

Berisi uraian mengenai rancangan Sistem Informasi.

Bab IV : Implementasi dan Pengujian Sistem

Berisi langkah-langkah implementasi sistem yang telah dibuat, serta berisi tentang pengujian hasil implementasi sistem.

Bab V : Penutup

Berisi penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran.